



Sheinbaum nombrará el jueves a 4 integrantes más

El próximo jueves la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum anunciará otros cuatro integrantes de su gabinete, en esta ocasión serán los titulares de las Secretarías de Turismo, Cultura, Trabajo y al jefe o jefa de la Oficina de la Presidencia.

Los nombres ya empezaron a sonar y para la del Trabajo se menciona a personas que ya están en la dependencia como es el caso de Marath Baruch Bolaños López, actual secretario. Así como Quiahuitl Chávez Domínguez, quien es subsecretaria de Empleo y Productividad Laboral de la Secretaría. En el caso de Turismo se menciona a Olivia Salomón quien fue coordinadora nacional de enlace con el sector empresarial de la campaña de Sheinbaum, aunque también está en la lista la gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama. En la Secretaría de Cultura suena fuerte el nombre de la senadora Susana Harp, pero no hay que descartar a Claudia Stella Curiel de Icaza, secretaria de Cultura en el Gobierno de la Ciudad de México. Por lo pronto, adelantó que hasta septiembre presentará a los titulares de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y la Secretaría de Marina (Semar) que se sumarán a su gabinete presidencial. Estaremos atentos.

ANA LILIA RIVERA PIDE AL PODER JUDICIAL RECONSTRUIR EL DIÁLOGO

En el marco de la discusión de la reforma al Poder Judicial, la presidenta de la Mesa Directiva del Senado, Ana Lilia Rivera Rivera, aseveró que hay una irresponsable confrontación entre los poderes Legislativo y Judicial, prácticamente, desde que llegó Norma Piña al cargo de ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. "Hemos tenido al Poder Judicial durante prácticamente, desde el momento en que llegó la actual presidenta, obstruyendo, invalidando y anulando las decisiones del Congreso General, no solamente del Senado de la República. Por lo tanto, esta es una confrontación que ellos han creado", dijo. Y agregó: "Hay una declaratoria de una irresponsable confrontación desde hace mucho tiempo, no es ahora", recalcó la morenista. En este sentido, la legisladora de Morena consideró que el Poder Judicial debe reflexionar que las condiciones políticas cambiaron y que construir el diálogo es lo más prudente, ante una reforma al Poder Judicial inminente. "La confrontación no sirve de nada, no lo van a lograr, porque vamos a ganar, porque nos asiste la ley, porque la Constitución nos protege", comentó.

IGNACIO MIER GARANTIZA QUE HABRÁ UN PODER JUDICIAL FUERTE Y ROBUSTO

El líder de la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, dejó en claro que es falso que habría una parálisis por la elección de jueces, ministros y magistrados, porque con el modelo que está planteado en la reforma habría una transición que permitirá que el Poder Judicial siga operando y desempeñando sus funciones. Acotó que todos los derechos adquiridos de todo el personal, como los archivistas, actuarios, secretarios, notificadores y de todo el personal que colabora en el poder Judicial, están siendo garantizados y serán respetados. **LEE LA COLUMNA COMPLETA EN www.ovaciones.ciom**

Twitter: @jHectormunoz / **Facebook:** Hector Muñoz